



Valentiniade in Prien?

Beitrag

Aufgefallen in Prien: Der Leser der Samerberger Nachrichten Christoph Haenel hat uns ein Foto geschickt:

Hinter Lidl an der Franziska-Hager-Straße ist eine Kuriosität zu bewundern resp. zu belächeln: Direkt nebeneinander sind 2 Briefkästen aufgestellt, deren Größe, Beschriftung, Leerungszeiten gleich sind, nur ihr Abstand vom Boden ist verschieden. Ist das ein besonderer Service für Kleinkinder?

Haenel fügt dazu diese Geschichte ein: Am Münchener Marienplatz steht der Alte Peter, der zwei Uhr-Reihen hat. In einem Sketch bittet Valentin darum, dass die großen Leute gefälligst auf die oberen Uhren schauen sollen, damit die kleinen Leute ungehindert auf die unteren Uhren blicken können.



Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Doppelbriefkasten
2. Valentin